

Ratsherr Janetzky verweist auf den bestehenden Beschluss zur Haushaltskonsolidierung und kritisiert, mit der Vorlage würde eine auf 4,5 Jahre befristete Stelle beantragt, die nicht zu 100% refinanziert sei. Der aus Haushaltsmitteln zu tragende Eigenanteil sei mit 30% der zuwendungsfähigen Gesamtaufwendungen beziffert.

Auf Nachfrage erläutert Herr Oberbürgermeister Bergmann, dass die Aufgabe ohne eine Stelle nicht bzw. nicht in dieser Form durchgeführt werden könne. Er schlägt vor, kurzfristig einen Gegenfinanzierungsvorschlag zu unterbreiten.